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皆さんのお力を布田小学校に貸していただけませんか。 

 

副校 長  石津 孝 介 

 

 調 布市では、コミュニ ティ・スク ール

（学 校運営協議会制 度）の導 入を進 めて

いま す。これ は、「 地域と ともにあ る学

校づ くり」を 推進す ること を目的と した

国の 制度です。具体 的には、学校・家庭

・地 域で「学 校運営の 参画」「 組織的・

持続 的な体制の構築 」「 役割分担 の確立 」

を図 ります。こ れにより 、子 どもに とっ

て学 びや学校生活の 充実を、学校に とっ

て教 育活動の充実を 図りま す。 

 こ の制度、家 庭・地域の 方にもメ リッ

トが あると考えられ ていま す。 

①学 校や地域をより 理解で きる 

②子 どもたちを知り 、見守り やすく なる 

③学 校への取組によ り、生きが い、やり

がい が生まれる 

布田 小学校は 、令和 ６年度 の導入に 向

けて 検討しています 。 

私は、近 い将来 、学 校が地 域のコミ ュ

ニ テ ィ の 場 に な る と い い の か な と 捉 え

てい ます。学 校で、皆さん の興味・関心

のあ ること、得意な ことで 子どもた ちの

ため 、学 校のた めに協力 いただ く。そし

て「 子ども たちの笑 顔と成 長」を 楽しむ 。

そん な場になるとい いなと 思います 。 

学校 は、各教 職員が 教育活 動の充実 を

図る 一方、「働 き方改革 」「 ブラッ ク企

業」などと言 われる ような 厳しい状 況が

あり ます。教職 員の検討・努 力によ り改

善を 図る部分もある と認識 していま す。

しか しながら、学校教育 への期 待・要望

が大 きく膨らみ、教 職員だ けでは叶 える

こと が難しい状況で す。人材確 保も、様

々な 制約により容易 に実現 できませ ん。 

もし 今、皆さんが「子ど もたちの ため、

学校 のため」と 考える希 望・要望が あれ

ば、学校 として は保護者・地 域の皆 さん

の力 が必要です。あ るいは、「これ なら

任せ て」という お力をお 持ちの 方は、も

し か し た ら そ れ が 子 ど も た ち の 学 校 生

活の 充実につながる かもし れません 。皆

さん の都合がつくと きで構 いません 。皆

さん のお力を、布田 小学校 にお貸し いた

だけ ないでしょうか 。も しそれ が、皆さ

ん に と っ て も 生 き が い 、 や り が い と な

り、学校が地 域のコ ミュニ ティの場 とな

れば 、この上ありま せん。  

コミ ュニティ・スク ールに ついては 教

育 委 員 会 ホ ー ム ペ ー ジ で も お 知 ら せ し

てい ます。よろしけ ればご 覧くださ い。 

調布 市コミュニティ ・スク ール 

(学 校運営 協議会 制度)  

https://www.city.chofu.tokyo.jp/w

ww/contents/1671091086315/i

ndex.html 

 見 守 り あ ん し ん ア テ ン ダ ン ト の 皆

さん 、斉藤 農園さん 、地域 学校協働 本

部、ＪＡ 、郷土博物 館、図書ボ ラ、ベ

ルボ ラ、ガ ーボラ等 々の皆 様には、登

下校 から子どもたち の教育 活動、環 境

整備 まで、大きなご 尽力を いただい て

いま す。ありがとう ござい ます。 

布田小だより  

令和５年６月３０日 
   ７月号 

  
 調布市立布田小学校 
 校長  横山 公一 

 



 

 



 

 



 

 

    

   

      

   

 



 

 


